



L'intervention du ministre du travail et de la sécurité sociale mardi 30 avril sur la crtvt, a suscité une grande indignation de la part de l'opinion publique.

Sismondi Barlev bidjocka lui aussi a partagé cette indignation dans un post fait sur sa page Facebook où, il critique vivement cette sortie de Grégoire Owona. Sortie lors de laquelle, le ministre a affirmé qu'on pouvait vivre avec 36000F de salaire mensuel au Cameroun.

Pour le journaliste de la radio RIS, c'est normal pour le ministre de travail d'agencer de tels propos car il n'a jamais vécu la situation de misère dans laquelle les Camerounais se lamentent au quotidien. Il poursuit en l'appellant à réfléchir avant de faire de tels propos.

ci-dessous, un extrait de son post :

Monsieur le Ministre du travail, permettez-moi de vous dessiner un petit tableau. Au Cameroun, les jeunes qui travaillent aux rayons de nos supermarchés touchent en général 25, 35, ou 50 mille FCFA.

Il travaille de 7h à 18h30 tous les jours jusqu'à samedi. Il habite à Essos et travaille à WARDA, Il loue une chambre en planche de 10.000 FCFA, il paye les factures d'eau et d'électricité 5.000fcfa, le transport lui coûte 10.000 CFA par mois, à raison de moins de 500 f par jour, (ce

qui est d'ailleurs impossible, en prenant la plus petite évaluation. Il doit manger avec sa compagne, et si par malheur ils ont un enfant, c'est le total. Monsieur le ministre je continue ou je m'arrête là ?

C'est dans cet argent que vous prélevez les impôts qui servent à offrir aux ministres comme vous, voitures et carburant gratuitement.

Vraiment, s'il vous plait, quand vous prenez la parole en public pour vous adresser à l'opinion, tournez votre langue dans la bouche trois fois avant de parler, parce que autrement vous manquez de respect à ce peuple désargenté, assoiffé et affamé, un peuple pourtant travailleur donc les efforts du sang permettent de vous offrir tout gratuitement en tant que ministre tous les avantages prévues par la réglementation en vigueur.

Bonne fête du travail monsieur le ministre, j'ai personnellement la naïveté de croire que Dieu existe, et il nous regarde tous.